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Abstract (en)
The unit has a container (10) with a frame formed with longitudinal and transverse carriers (12, 13) on a stable section of a side wall. The container
has roof and base areas (18, 19). Upward exposed valves of gas bottles are arranged on the base area, where the bottles are arranged in the
container in rows. The rows extend adjacent to each other in longitudinal direction of the container. The bottles are grouped by tensioning devices
against the section. The bottles contact with a part of a circumference of a bulge, and are fixed against slipping in the direction.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Transporteinheit für Gasflaschen (11) bestehend aus einem auf LKW-Auflieger aufsetzbaren Container (10), der einen
aus tragfähigen Profilen mit Längs- und Querträgern (12, 13) aufgebauten Rahmen, daran angesetzte profilierte Seitenwände (30) und jeweils
als Gitter ausgebildete Boden- und Dachbereiche (19, 18) aufweist, wobei die auf dem Bodenbereich (19) stehend mit nach oben freiliegenden
Ventilen in den Container (10) eingestellten Gasflaschen (11) in mehreren sich nebeneinander in Längsrichtung des Containers (10) erstreckenden
Reihen angeordnet und gruppenweise mittels Spannvorrichtungen (20, 25) gegen das Profil der Seitenwände (30) verspannt sind und wobei die
Gasflaschen (11) der äußersten, gegen die Seitenwände (30) anliegenden Reihen von Gasflaschen (11) mit einem Teil ihres Umfangs in die von
dem Profil der Seitenwände (30) ausgebildeten Ausbuchtungen eingreifen und dadurch gegen ein Verrutschen in Längsrichtung fixiert sind.
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